

「ゆるキャラグランプリ 2016」 エントリーゆるキャラ表敬訪問

8/9

8月9日(火)、「ゆるキャラグランプリ2016」にエントリーしている、「伊達にゃんよ」と、「もーにくん・もーにちゃん」が市役所を訪れ、来庁者にチラシや名刺などを配り、投票を呼びかけました。

「ゆるキャラグランプリ2016」は10月24日(月)までインターネットでの投票を受け付け、決選投票が11月5日(土)・6日(日)に松山市堀之内の城山公園会場で行われます。

両ゆるキャラへの投票をよろしくお願いします。



「伊達なうわじま観光大使」 委嘱状贈呈式

7/9

市は、宇和島を舞台にした映画「海すずめ」に出演した武田 梨奈 さん、小林 豊 さん、脚本・監督を務めた大森 研一 さんを、「伊達なうわじま観光大使」に任命しました。7月9日(土)、シネマサンシャイン大洲での舞台あいさつ後、武田 梨奈 さんと大森 研一 さんに観光大使の委嘱状を贈る贈呈式を行いました。

武田 梨奈 さんは「とてもうれしい。『ただいま』といえる場所ができ、本当の家族になれるように頑張りたい」とあいさつしました。

石橋市長は、「映画で南予の良さをうまく表現してもらった。今後は宇和島を頑張って宣伝してほしい」と、初代「伊達なうわじま観光大使」の活躍に期待をしました。



九島大橋イルミネーション 点灯式

8/10

8月10日(水)～31日(水)の期間中、4月に開通した九島大橋が、約3万個の青色と白色のLEDによるイルミネーションにより彩られました。

10日に行われた点灯式では、石橋市長と九島小学校の児童がスイッチを押し、イルミネーションを点灯させました。橋上に一斉に灯ったイルミネーションの明かりに加え、海上にも明かりが映る幻想的な景色に、来場者からは大きな歓声が上がりました。



「愛顔つなぐえひめ国体」 リハーサル大会開始

7/30

平成29年に「愛顔つなぐえひめ国体」が開催されます。そこで、今年は競技会運営能力の向上などを目的に、国体で使用される会場で、開催競技のリハーサル大会が行われます。

本市でも高等学校野球(軟式)競技のリハーサル大会として、「第61回全国高等学校軟式野球選手権 四国地方大会」が7月30日(土)・31日(日)に丸山公園野球場で、また、バスケットボール競技のリハーサル大会として、「全日本教員バスケットボール選手権」が8月11日(木)～13日(土)の3日間、鬼北総合公園体育館で行われました。

今後も全国大会規模の大会が、リハーサル大会として開催されます。皆さん、会場にぜひ来場ください。

